Seite: 17



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Chef Kolarik: »Burger wird niemals die Stelze ablösen«

Das traditionsreiche Lokal bietet jetzt auch Burger an – zusätzlich zur Stelze.

Leopoldstadt. Schweizerhaus-Chef Karl Kolarik wehrt sich gegen reißerische Medienberichte, dass er ab sofort den Schwerpunkt auf Burger statt der traditionsreichen Stelze lege. "In der Wochenkarte für unsere Stammgäste haben wir als Tagesteller einmal den Burger im Bierteigweckerl." Was aber nicht

heißen soll, dass der Burger die Stelze als kulinarisches Standbein ablösen soll: "Wenn starke Nachfrage besteht, kann man den Burger als Mutation wiederholen, aber auch nicht mehr", so Kolarik.

Spezialitäten. Auch wie fälschlicherweise in den Medien berichtet wurde, ist das Craft Beer im Schweizerhaus nicht neu, sondern wird bereits seit Jahren angeboten. Mit viel

Sorgfalt gebraut, probieren sich die Gäste hier gerne durch das Sortiment von Bockbier bis zur Weißen.

Jubiläum. Zur Feier des 90. Jubiläums des Budweiser Biers im Schweizerhaus steigen Ende August "Budweiser Wochen" im Schweizerhaus.

Neben Landeshauptmann Michael Häupl (SPÖ) soll auch Jiří Svoboda, Bürgermeister der Stadt Budweis, teilnehmen.